

Ercros y el Ayuntamiento de Flix dan un nuevo impulso a la urbanización de la Colonia



Ercros y el Ayuntamiento de Flix han firmado hoy varios convenios entre los cuales destaca el acuerdo de colaboración con relación al proyecto de intervención integral en el barrio de la Colonia de la fábrica y un nuevo acuerdo por el cual Ercros realiza una aportación económica al Ayuntamiento, destinada a contribuir al buen funcionamiento de la Reserva Natural de Sebes, a la escuela municipal de música y a la guardería municipal.

La Colonia de la fábrica es un barrio propiedad de Ercros, de unas 14 hectáreas, que se encuentra situado junto a las instalaciones industriales y que contiene una serie de edificaciones y espacios de un gran valor histórico, arquitectónico y sentimental para el pueblo de Flix.

De acuerdo con el convenio firmado, Ercros cederá gratuitamente al Ayuntamiento un conjunto de viales y espacios de ocio ubicados en este barrio, con la finalidad de que el Ayuntamiento realice actuaciones de mejora y afecte estos espacios al uso o servicio público, con un coste de unos 2,25 millones de euros. Ercros se compromete a aportar gradualmente hasta 786.588 euros, a medida que se vayan ejecutando los trabajos. Este importe es la parte que corresponde satisfacer al Ayuntamiento. El resto corresponde a una subvención otorgada por el Departamento de Territorio y Sostenibilidad en el marco de la Ley de Barrios. Todas las actuaciones han de estar finalizadas antes del 31 de diciembre de 2020.

Desde su implantación en Flix, en 1897, la interacción entre Ercros y la población, a través de su Ayuntamiento, materializada a través de diferentes actividades y ámbitos, ha sido muy intensa. Esta estrecha colaboración ha dado lugar a la firma de varios convenios que se han ido renovando y actualizando a lo largo del tiempo.

Barcelona, 10 de enero de 2019